

## **HERNÁNDEZ MARTÍN, Ernesto**

Sacerdote (1926-2015)

**Nacimiento:** Barceo (Salamanca), 1 de mayo de 1926.

**Profesión religiosa:** San José del Valle (Cádiz), 16 de agosto de 1943.

**Ordenación sacerdotal:** Barcelona, 31 de mayo de 1952.

**Defunción:** Sevilla-Don Ricaldone, 4 de mayo de 2015, a los 89 años.

Nace en la localidad salmantina de Barceo el 1 de mayo de 1926. Sus padres, Estanislao y Sofía, trabajaban la tierra y el ganado, dando ejemplo de laboriosidad y de vida cristiana.

La presencia del salesiano del pueblo, don Manuel Sánchez, y las campañas vacacionales de don Julián Prieto, hicieron que el muchacho diera el paso para ser salesiano.

A los 12 años se marcha al aspirantado de Montilla, donde permanecerá durante cuatro años. En 1942 ingresa en el noviciado de San José del Valle y emite su primera profesión el 16 de agosto de 1943. Allí mismo realiza el bienio de estudios filosóficos.

En 1945 sale para hacer el tirocinio práctico en el colegio de Córdoba y al acabar se traslada al estudiantado teológico de Carabanchel Alto para cursar los estudios de teología. El 31 de mayo de 1952, es ordenado sacerdote junto a un buen grupo de compañeros en el XXXV Congreso Eucarístico Internacional de Barcelona en el estadio de Montjuich.

Se estrena como sacerdote en el internado de Córdoba (1952-1957). Después de un año en los pueblos malagueños de Ronda (1957-1958) y Antequera (1958-1959), pasará a Málaga, donde permanecerá durante 36 años seguidos (1959-1995). Su actividad fue la docencia y la atención a los internos, que en los primeros tiempos eran huérfanos de militares. Se centró en la enseñanza de las ciencias y las matemáticas. Sufrió en esta época períodos de soledad, sufrimiento y depresión que lo aislaban de los demás, tanto de los hermanos de comunidad, como de los muchachos.

Tras este largo período, pasa a Granada (1995-2004) y el resto de su vida transurre en casas salesianas para enfermos, primero en la de Córdoba y después en la de Sevilla (2012-2015). La diabetes fue deteriorando su salud hasta su fallecimiento, ocurrido el 4 de mayo de 2015, a los 89 años de edad.